

Cuba prépare dès maintenant la rentrée scolaire



La Havane, 16 août, (RHC).- Olga Lidia Tapia, membre du secrétariat du Comité Central du PCC, a annoncé que malgré les difficultés économiques actuelles, la nouvelle année scolaire va démarrer le 5 septembre prochain avec les ressources indispensables.

Olga Lidia Tapia a présidé une réunion à La Havane qui analysait justement l'appui logistique pour le bon déroulement de l'année scolaire.

Elle a profité de l'occasion pour se prononcer en faveur d'une meilleure attention des instituteurs et professeurs afin de garantir la qualité de l'enseignement.

La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez, a de son côté proposé, pour couvrir les places vacantes dans les écoles, de faire appel à des enseignants à la retraite ou inactifs ainsi qu'à des universitaires et à des étudiants.

La ministre de l'Éducation s'est également prononcée pour l'utilisation rationnelle de l'énergie et d'autres ressources dans les écoles.



Radio Habana Cuba